

13.09.2011 - 16:29 Uhr

Der Artyou-Förderpreis für «Alles, was wir haben» / Alexander Becherer in Basel ausgezeichnet



Basel (ots) -

Sehr zufrieden äusserten sich Veranstalter, Besucher/-innen und Künstler/-innen über die Basler Artyou-Ausstellung 2011. Besonders erfreulich endete die Urban Art Plattform für Alexander Becherer: Er gewann den mit 5000 Franken dotierten Artyou-Förderpreis. Die neu geschaffene Auszeichnung wurde von der Basler Kommunikationsagentur kreisvier gestiftet, die den Preis auch ins Leben gerufen hatte.

Die komplette Medienmitteilung steht als PDF zum Download bereit.

Kontakt:

Philipp Brogli
Artyou-Gründer und Koordinator
E-Mail: philipp.brogli@artyou.ch
Mobile: +41/79/287'99'23

Medieninhalte



ARTYOU 2011/Gewinner Förderpreis: Alexander "Biserama" Becherer, 2011, «Alles was wir haben» lautet der Titel der 1,45 Meter hohen Skulptur aus den Materialien Gips, Holz, Polystyrol und Kartonage / Weiterer Text ueber ots und auf <http://www.presseportal.ch>. Die Verwendung dieses Bildes ist fuer redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veroeffentlichung unter Quellenangabe: "obs/ARTYOU Urbane Kunst Basel".